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Assemblée Générale du 29 septembre 2018 

A l’APRADIS, 12 rue des deux Ponts à Amiens. 

 

 Clubs présents : ABBEVILLE  AS  MENCHECOURT- 531914/ ABBEVILLE  SC – 500253 / ABBEVILLE  US – 

501016/ AILLY  /  VAUCHELLES  FC – 581679 / AILLY  SUR  NOYE  FR – 501119 / AILLY  SUR  SOMME  FC  

SAMARA – 563785 / ALBERT  USOA – 501071 / ALLAINES  FC – 540094 / ALLONVILLE  US – 536973 / 

AMIENS  AC – 530323 / AMIENS  CSA  MONTIERES – 500524 / AMIENS  ESP  PIGEONNIER – 534402 / 

AMIENS  ETOUVIE  FUTSAL -  590606 / AMIENS  FC  PORTO PORTUGAIS – 528073 / AMIENS OL – 500317 / 

AMIENS  PICARDIE  FOOTBALL  CLUB – 550534 / AMIENS  RC -500345 / AMIENS  RIF – 552643 / AMIENS  SC 

PICARDIE – 500240 / ARGOEUVES  AJ – 547776  / ARREST  AS – 519788 / ARVILLERS  FC – 519588 / AS  2A – 

549631 / L' AUXILOISE – 500442 / BERNAVILLE  /  PROUVILLE  SC – 514191 / BETHENCOURT  US – 501318 / 

BLANGY  BOUTTENCOURT  SEP – 500872 / BLANGY  TRONVILLE  FC – 524241 / BOURSEVILLE  JS – 519738 / 

BOUTTENCOURT  ASIC – 524022 / BREILLY  FC – 529600 / CAGNY  ES -511385 / CAMBRON  JS – 512624 / 

CAMON  US – 501076 / CANDAS  ABC2F  - 553241 / CARTIGNY    US – 541579 / CERISY  AS – 549637 / 

CHAULNES  AAE – 500949 / CHEPY  ES – 501143 / CITERNES  AS – 527112 / CLERY  SUR  SOMME  US  ( N ) – 

582530 / CONTY / LOEUILLY  SC – 500379 / CORBIE  US – 500318 / CRECY  EN  PONTHIEU  CS – 521361 / 

DAOURS  US – 501063 / DAVENESCOURT  AS – 552512 / DOMART  EN  PONTHIEU  AC  ( N ) 582545 / 

DOMART   SUR   LA   LUCE  AS – 533027 / DOMPIERRE  FC – 501072 / DOULLENS  CSA  EPIDE – 581404 / 

DOULLENS  RC – 500299 / EAUCOURT  OL – 525939 / ENGLEBELMER  FR – 525591 / ERCHEU  AS  DU  PAYS  

NESLOIS – 552089 / ESMERY  HALLON  US – 590279 / ES DES  DEUX  VALLEES – 563784 / ETOILE  

VIMEUSIENNE  - 580663 / FLESSELLES  US – 520798 / FLIXECOURT  SC – 500922 / FRIREULLES  FC – 536003 

/ FRIVILLE  ESCARBOTIN  US – 500925 / GAMACHES  AS – 512397 / GAPENNES  AS – 531113 / GLISY  AS – 

525647 / GROUCHES  FC – 535351 / HANGEST  EN  SANTERRE  US – 530316 / HAUTVILLERS  AS – 532738 / 

HEUDICOURT  AS – 590562 / HUPPY  AS – 516537 / L'ETOILE  AV  - 553719 / LE  BOISLE  US – 501370 / LE  

HAMEL  OL – 544261 / LE TITRE / SAILLY  FLIBEAUCOURT  ES – 542780 / LICOURT  ES – 520252 / LIGNIERES  

CHATELAIN  US – 501051 / LIMEUX  HUCHENNEVILLE  FC – 552090 / LONG  AS  - 549824/ LONGPRE  A 2 L C 

– 590117 / LONGUEAU  ESC – 500887 / MAISNIERES  AS – 519183 / MARCELCAVE  US -501304 / 

MARCHELEPOT  US – 531565 / MAREUIL  CAUBERT  FC – 519694 / MARTAINNEVILLE  SSEP – 580590 / 

MEAULTE  FC -533352 / MERICOURT   L'ABBE US – 546388 / MERS  AC – 500878 / MIANNAY  JS ML (N) – 

582693 / MILLENCOURT  FRS – 531915 / MOISLAINS  USC  FOOTBALL – 501045  / MOLLIENS  OLYMPIQUE -

552841 / MONCHY  OL – 544889 / MONTDIDIER  FUTSAL  CLUB  ( N )564030 / MOREUIL  SC – 500876 / 

NAMPS  MAISNIL  AS – 552164 / NEUILLY  L'HOPITAL  US – 515009 / NOUVION  AV – 516981 / NOYELLES  

SUR  MER  FC  - 563760 / OISEMONT  FC – 508456 / OISEMONT  TEMPLIERS  SC – 544263 / PERONNE  CAFC 

– 500341 / PLESSIER  FC – 553694 / POIX  DE  PICARDIE  BC  FC – 581180 / PONT  DE  METZ  FC  - 581499 / 

PONT  REMY  SC – 517696 / PROUZEL  PLACHY  AS – 527513  /QUEND  US – 501264 / QUERRIEU   AS – 

527771 / QUESNOY LE MONTANT AS – 521014 / QUEVAUVILLERS  JS – 518314 / RAINNEVILLE  FC  LA  

MONTOYE – 548891 / RIVERY  ASM – 530320 / ROSIERES  US – 501188 / ROYE  /  DAMERY  ES  - 581857 / 

RUE  /  LE  CROTOY  FC  ( N ) – 582694 / RUMIGNY  FC – 533729 / SAILLY  SAILLISEL  US – 525940 / SAINS / 

SAINT  FUSCIEN  ES – 546389 / SAINT  BLIMONT  SC – 512598 / SAINT LEGER LES DOMART - ES HARONDEL- 

518145 / SAINT  OUEN  OL – 500889 / SAINT  OUEN  USC  PORTUGAIS – 524732 / SAINT  RIQUIER  FC – 

501220 / SAINT  SAUVEUR  AS – 546973 / SAINT VALERY BAIE DE SOMME SUD FC -515362 / SAINTE  EMILIE 

/ EPEHY  ES – 518118 / SALEUX  FC – 501085 / SALOUEL  RC – 525943 / SAVEUSE  ASL – 531118 / TALMAS  

PICARDIE/FIENVILLERS  AS – 582380 / US  NIBAS  /  FRESSENNEVILLE – 550290 / VAL  DE  NIEVRE  FC – 

581894 / VALINES  AS – 526487 / VERS  SUR  SELLE  ES -525776 / VIGNACOURT  FC  - 563553 / VILLERS  

BRETONNEUX  AS – 501008 / VISMES  AU  VAL  AS – 531117 / VOYENNES  US – 518067 / VRON  US -  

527289 / WARLOY  BAILLON  SC -  552981 / WOINCOURT  WD  A S – 581182 / YVRENCH  AS – 537870 / 

AMIENS  AF – 690166 / AMIENS  FC  SIP -  615238 
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Ouverture par le Président GLAVIEUX 

 

Je déclare l’AG 2018 ouverte. 
 

Je souhaite la bienvenue à tous les clubs, vous remerciant une fois encore, de consacrer un moment  

pour revivre la saison écoulée dans cette salle de l’Apradis (anciennement IRFFE).  
 

Merci à Mme la directrice pour la mise à disposition. 
 

Je salue :   

- France Fongueuse qui représente le conseil départemental 

- Laurent Catelle qui représente la DDCS 
 

A la tribune  Pascal Tranquille, Didier Bardet, Pierre Lavalard et Mr Lepers, expert-comptable. 
 

Dans la salle, Messieurs Chevessier et Becret, représentant les districts de l’Oise et de l’Aisne. 
 

J’excuse : 

- Bruno Brongniart, Président de la LFHF, retenu en Bretagne 

- Sabrina Holleville Milhat du conseil départemental 

- Daniel Ravenet, Directeur DDCS 
 

C’est une AG ordinaire sans point particulier, de plus nous en avons eu une extraordinaire en juin pour la 

validation des textes. 

Cette Assemblée nous permettra d’honorer nos bénévoles, et de récompenser les lauréats de la saison 

2017-2018. 
 

Avec en conclusion, ce moment de convivialité et la remise à chaque club, d’un jeu de maillots seniors. 
 

Je peux déjà vous indiquer que pour cette saison, ce sera le secteur jeune qui se verra doter 

d’équipements ou matériel en cette fin de saison, cela a déjà été évoqué lors de la commission de 

finances. 
 

Approbation du PV du 29/06/18 

 

Pas d’écrit ni de remarque particulière. 

Approuvé à l’unanimité. 

 

Allocution du Président 

 

Madame la conseillère départementale,  

Monsieur le représentant de la Ligue des Hauts de France 

Monsieur le Directeur départemental de la cohésion sociale 

Mesdames et messieurs les Présidents de clubs 

Mesdames et messieurs 

Chers amis 

 

Le secrétaire général, Didier Bardet,  évoquera la saison dernière  dans son rapport moral, 

Le trésorier, Pierre Lavalard, quant à lui commentera les lignes budgétaires qui donnent l’image 

financière de notre district (d’ailleurs vous en avez pris connaissance sur notre site) 
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Il me revient donc de vous donner quelques réflexions sur cette saison écoulée et sur les projections de 

celle qui vient de débuter. 

 

Plusieurs amis ou proches nous ont quittés, en leurs noms et celui de leur famille, je vous demande 

quelques instants de recueillement. 

                                                    ------------ 

20 ans, 

Il a fallu  attendre 20 ans pour revivre ce moment exceptionnel en ce dimanche 15 juillet 2018. 

Didier Deschamps et son équipe ont fait du football le sport qui a conquis la France entière. 

Les images de cette fête resteront longtemps dans nos mémoires, d’ailleurs  il reste toujours sur les 

façades des maisons, les messages colorés. 

 

Tout a été écrit, commenté  mais pour nous, les bâtisseurs de cette pyramide, il nous appartient 

d’apporter la meilleure contribution aux clubs pour ne pas perdre cette envie de poursuivre cette 

aventure. 

Et une bonne nouvelle pour les clubs amateurs, sans attendre les retombées officielles, le Président Le 

Graët a budgété 10 M Euros pour les plus petits clubs (-100 licenciés etc  ……) 

 

100 ans, 

Il aura fallu patienter 100 ans  pour que notre club phare, l’Amiens SC, accède enfin au sommet de la 

hiérarchie : la Ligue 1. 

Et après les premiers pas, notre club a su trouver les conditions pour poursuivre cette saison le 

championnat professionnel, avec ses supporters passionnés. 

 

Et dans l’espace satisfaction, je ne peux ne pas mentionner et le féliciter, Olivier Meurillon, le conseiller 

technique du district,  qui en qualité d’entraineur adjoint de l’équipe de France des U19, a connu la 

satisfaction de voir cette équipe qualifiée pour la coupe du monde des U20 (il a été reconduit à ce 

poste). 

Cette expérience reconnue, Olivier avec Angélique et Julie et toute l’équipe technique, la traduit dans 

les actions de détections et d’animation ; d’ailleurs lors de la  réunion des jeunes, les  chiffres 

montraient bien votre adhésion à ces projets. 

 

Dans les satisfactions il y a également : 

- Les jeunes :   

o le PEF projet éducatif fédéral : 76 clubs 

o Le suivi foot à l’école : convention avec éducation nationale 

o Foot études 

o Structuration des clubs 

� Foot féminin : axe prioritaire de la FFF 

o 9  Centres départementaux 

o Foot à effectif réduit 

o Futsal en période hivernale 

- Match équipe de France à Amiens 

- La coupe du monde féminine en 2019 : avec Valenciennes chez nous 

 

- L’Arbitrage :  

o premier stage réservé aux féminines 

o Réussite pour nos arbitres dans la hiérarchie  

o Avec tout de même, une interrogation : l’arbitrage jeunes qui ne progresse pas suffisamment  

(les jeunes préfèrent la compétition) 
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- La Formation :  

o programmation décentralisée 

o Bons de formation 

 

- Les Partenaires :   

o CRCA  partenaire privilégié 

o Formul club   

o Conseil départemental 

o ETAT :  CNDS ; district tête de réseau 

 

- Le District :   462 matches par semaine sans compter les plateaux Foot Animation U7 et U9. 

                       22000 licenciés dont 9800 jeunes et 1300 filles 

                       200 bénévoles au district et 3000 bénévoles clubs 

 

- Les Finances : budget équilibré et maîtrise des charges 

                      

Si l’on s’en tenait à ces constats et chiffres, le football départemental serait une association  

exceptionnelle. 

Mais, oui il y a des mais : 

Cette fusion imposée par l’Etat, s’est mise en place véritablement cette saison,  et l’on a pu constater la 

différence entre nos deux ligues : équipements, compétitions et finances. 

Néanmoins,  la même passion partagée par les bénévoles permettra à tous de pratiquer avec  un projet 

identifié à ses capacités. 

N’ayons pas peur d’afficher nos valeurs. 

 

Autre sujet  de préoccupation : 

La gouvernance du sport qui prend une tournure inattendue. 

Les fédérations et le mouvement sportif disent halte, c’en est trop. 

En effet  où  sont les responsables qui fêtent les victoires et qui promettent une nation plus sportive 

avec des moyens financiers pour tous ces bénévoles qui construisent cette pyramide. 

 

Je me tourne vers vous, Monsieur le Directeur,   

Aujourd’hui dans ce département, j’ai encore le privilège d’avoir cette concertation et cette écoute. 

Mais à lire les instructions, vous comprendrez notre et mon inquiétude pour l’avenir. 

Puisse ces  propos faire prendre conscience à nos élus que ces restrictions de budget au motif de 

réduction de déficit n’est pas acceptable. 

                     

Rien n’est simple  dans notre société et le secteur sportif en subit les effets. 

Du temps et de l’énergie, il nous en faut pour poursuivre ce chemin au quotidien. 

Mais notre motivation et notre engagement de chaque instant nous ont permis d’avancer avec pour 

seul objectif : permettre à notre district d’être un lien efficace entre ses clubs, et toutes les instances 

régionales et fédérales. 

Nous serons, encore, chaque jour à vos côtés. 

Merci de votre confiance. 
 

Approbation du PV de l’AG du 29/06/18 
 

Pas d’écrit ni de remarques particulières. 

Validé à l’unanimité des clubs présents. 
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Rapport du Secrétaire Général, Didier BARDET 
 

L’an dernier je commençais mon intervention en évoquant le bénévolat. Je rappelais la nécessité de 

formation des bénévoles, la tâche se complexifiant toujours un peu plus. Je pense que la Fédération, 

soucieuse de plus d’efficacité, a fait un gros travail d’écritures de modules de formations pour les 

dirigeants de club. Ces formations dispensées par des formateurs, eux-mêmes formées aux techniques 

d’animation par la ligue des Hauts de France, vous sont aujourd’hui proposées. Alain CRESSON est en 

charge de la mise en œuvre de ces formations dans notre district. L’objectif de ces formations est de 

permettre à chacun de mieux appréhender son rôle au sein du club et de donner du sens à son 

investissement. 

14 formations seront proposées selon un calendrier pré-établi. Les formations proposées : 

1. (Re) découvrir le cadre associatif du football 

2. Maitriser l’environnement de l’association 

3. Appréhender les responsabilités de l’association et des dirigeants 

4. Maitriser une équipe au service d’un projet 

5. Découvrir la méthodologie de projet 

6. Construire et promouvoir un projet 

7. Accompagner une équipe de football U6 à U11 

8. S’approprier les clefs de la gestion financière 

9. Optimiser les ressources financières de son club 

10. Recruter un salarié et financer l’emploi 

11. Accompagner le salarié et développer l’emploi 

12. Préparer et animer une réunion 

13. Développer son aisance à l’oral 

14. Réagir face à un conflit 

 

Vous le voyez de nombreux thèmes où chacun doit pouvoir trouver la formation dont il estime avoir 

besoin. Gageons que d’autres thèmes viendront, à terme, compléter ce catalogue. 

Le calendrier prévisionnel de dispensation de ces formations est consultable sur le site du district. Nous 

proposons des périodes, la date étant finalisée une fois le nombre de stagiaires prévisionnel connu. Bien 

évidemment un club peut demander la mise en œuvre d’une de ces formations s’il trouve dans son secteur 

suffisamment de participants. 
 

Vous retrouverez sur le site du district toutes les modalités nécessaires aux inscriptions. 

Un tout autre sujet, le football adapté. Cette saison, le district, par l’intermédiaire de la cellule foot adapté 

et de son responsable, François CLERCQ, a organisé 4 actions en collaboration avec l’Association 

rencontres inter établissements de la Somme. 2 actions en direction des enfants organisées par l’IME de 

la Côte des Vignes de Doullens, 1 action pour les adultes organisée par l’ESAT de Flixecourt et 1 action 

pour les adultes et les ados organisée par l’IME de Cobie. En tout ce sont 16 établissements médico 

sociaux concernés réunissant plus de 160 participants qui ont ainsi pu participer à des ateliers mêlant 

parcours d’habilité, de motricité et des rencontres. Angélique Dantin et Julie Ternisien interviennent lors 

de ces actions. 
 

En ce qui concerne la commission sportive. Cette commission en charge de la gestion des championnats 

seniors s’est réunie huit fois au cours de cette saison.  

Au cours de ces réunions elle a étudié quatre-vingt-dix dossiers d’affaires litigieuses débouchant sur 

trente-huit matches perdus par pénalité. 

Cette saison a été très perturbée par les intempéries obligeant au report de rencontres. Par chance nous 

avons connu un mois de mai favorable avec beaucoup de jours fériés non accolé à un Week-end ce qui 

nous a permis de résorber bon nombre de matches en retard. 
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A ce sujet remerciements aux clubs qui ont accepté de jouer quatre matches en dix jours afin de rattraper 

leur retard (je ne les cite pas, ils se reconnaîtront). Cela a permis d’assurer la régularité des championnats 

et de terminer dans les délais prévus. 

Par ailleurs le Président de la Commission sportive, Jean-Marie WARME, indique que nombre de réserves 

déposées étaient soit non fondées soit insuffisamment motivées. Peut-être le modèle choisi sur la FMI 

n’était-il pas adapté à la situation ? Aussi pour cette nouvelle saison soyez plus vigilants dans ce domaine, 

un mémento d’aide pratique existe, énumérant la liste des réserves pouvant être déposées. 
 

Pour ce qui concerne l’activité de la Commission d’Appel Affaires Générales, on peut dire que les décisions 

prises en première instance sont bonnes et que les clubs ne jugent pas nécessaire de saisir cette 

commission car ce ne sont que 5 dossiers qui ont été traités. Autre commission peu sollicitée, la 

commission d’éthique. En effet moins de 5 dossiers à la demande de diverses autres commissions 

(Discipline, arbitres). Le traitement des dossiers aboutit souvent à des recommandations qui se veulent à 

la fois pédagogiques et éducatives. 
 

Bref on peut penser que le Président de ces deux commissions est très satisfait de ce peu de sollicitations. 

Je laisse à votre sagacité les raisons de cette satisfaction. Connaissant Pascal TRANQUILLE, le bien nommé 

président de ces 2 commissions, je ne peux penser que ce soit du fait du peu de travail (boutade). 
 

Au sujet des coupes nous avons eu à déplorer une importante interruption suite aux intempéries 

hivernales. L’ensemble des clubs restant en course a été contacté début mars pour savoir s’ils souhaitaient 

continuer l’aventure, les contraintes, au regard des calendriers très chargés obligeant à faire jouer en 

semaine. A 90% les clubs ont accepté de poursuivre. Les finales se sont déroulées à Flixecourt dans un 

très bon état d’esprit devant plus de 700 spectateurs. Remerciements au club organisateur, le SC 

Flixecourt, pour la qualité de l’organisation. 
 

La communication du district à destination des clubs et partenaires institutionnels trouve écho si l’on tient 

compte des retours que nous avons. Tout n’est certainement pas parfait mais le journal existe et permet 

de valoriser des clubs, des dirigeants et des actions. Merci à l’équipe de rédaction qui sous la houlette de 

Pierre LAVALLARD, rédige tous les trimestres le journal du district « Foot en Somme ». Si vous-mêmes 

avez des idées d’articles n’hésitez pas à contacter la commission information et promotion. 
 

Commission technique : 

Comme chaque année le travail n’a pas manqué. Formation des cadres, certification, détection et 

sélections des U12, U14 et U15, sans oublier les centres de perfectionnement des U13 à U15. Je ne vais 

pas ici détailler toutes ces actions au risque de redondance, celles-ci ayant déjà été exposées lors des 

réunions des secteurs sous-districts. Mais quand même près de 600 joueurs vus pour les détections, plus 

de 600 joueurs observés pour les centres de perfectionnement et environ 180 stagiaires en formation, la 

commission n’a pas failli à la tâche. Je souhaite remercier toute la commission technique et ses cadres, 

Olivier MEURILLON, Angélique DANTIN et Julie TERNISIEN pour la qualité du travail fourni. 

 

En ce qui concerne la commission des terrains et équipements, de nombreuses aides FAFA ont été 

accordées : 7 dossiers d’équipements pour un montant de 83900€, seul 1 dossier a été refusé. Le plus 

gros du travail de cette commission consiste en des visites de conformité de terrains et de gymnases. Il 

faut savoir que ce sont 56 installations qui ont été visitées pour un temps passé de 254 heures, c’est précis, 

et près de 6900Km parcourus. Le Président, Alain LECLECQ, et les membres de la commission doivent 

s’attendre à un peu plus d’heures passées sur la route, les 80km/h devant sensiblement augmenter le 

temps de trajet…  

 

Puisqu’on en est au temps passé, j’en viens maintenant à la commission des arbitres.  
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Le travail de formation des arbitres c'est environ 240 heures de cours sur la saison pour les stages, les 

formations initiales, la formation des auxiliaires et les divers cours pour la promotion des arbitres à 

l’échelon supérieur. 

Les désignations, avec les nombreuses journées remises, c'est au bas mot 150h de travail, sans compter 

les changements à effectuer après parution. 

Cette commission ne ménage pas ses efforts avec un gros travail sur le recrutement car disons-le, nous 

sommes toujours en déficit d’arbitres et notamment dans la catégorie jeunes. Une innovation en avril 

dernier, une formation pour devenir arbitre, exclusivement réservée aux candidates féminines. 8 

candidates se sont présentées, 6 ont été admises. Cette opération devrait être reconduite cette année. 

Vous êtes les premiers à regretter que telle ou telle rencontre se joue sans officiel. Alors faîtes un effort 

dans vos clubs et n’hésitez pas à envoyer des candidats. L’arbitrage est un sport à part entière et permet 

souvent à des joueurs moyens d’arbitrer à des niveaux qu’ils n’auraient pas atteints en tant que joueur. 

Nous comptons sur vous, la commission des arbitres peut se rendre dans votre club pour présenter le rôle 

de l’arbitre, sa carrière et les promotions possibles, d’arbitre de district à arbitre de la fédération en 

passant par arbitre de ligue. D’ailleurs les résultats de notre district n’ont rien à envier à d’autres : De bons 

résultats aux examens de ligue et de fédération, avec 2 nouveaux arbitres fédéraux (en jeunes et en 

féminines), 5 nouveaux arbitres de ligue et 80% de réussite aux examens théoriques de ligue et de 

fédération pour les arbitres de la Somme. C’est le résultat du travail de toute l’équipe de formation de la 

commission. 
 

J’en arrive au terme de ce rétrospectif non exhaustif du travail réalisé par les commissions de notre 

district. Les Présidents de commissions cités ou non cités d’ailleurs, ne sont pas seuls et je remercie, en 

leur nom, tous les membres des commissions pour leur précieuse collaboration. Ils ne comptent pas leur 

temps, ils amènent leur expérience et leurs compétences. 

J’associe à ces remerciements les personnels administratifs du district pour le travail réalisé. 

Fort de tous les bénévoles des diverses commissions, fort de vous tous, dirigeants de clubs, nous pouvons 

dire que le district de la Somme a de solides atouts et dispose ainsi de toutes les compétences pour une 

bonne administration du football samarien. 
 

Je vous souhaite une très bonne saison. 

Merci à tous de votre attention ! 
 

Intervention du Trésorier Général 

 

Présentation des comptes de résultat à l’aide de la vidéo projection. 

Demande à la salle s’il y a besoin de précision. Aucune demande. 

Le bilan 2017/2018 est  approuvé à l’unanimité des clubs présents. 

Tableau en Annexe1, 2ème colonne de chiffres. 

 
 

Rapport du Commissaire aux comptes 
  

Présentation du rapport par Monsieur LEPERS, Expert-compable, repris ci-dessous. 
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Budget Prévisionnel part le Trésorier Général 

 

Pierre LAVALARD, Trésorier Général, reprend les lignes et chapitres déjà commentés. 

Un total de 610500€ pour 2018/2019 contre 619071 en 2017/2018. 

Voir tableau annexe 1 (1ère colonne de chiffres). 

 

Validé à l’unanimité des clubs présents. 

 

Valorisation des bénévoles  

 

Le Secrétaire général, Didier BARDET, commente le parcours des récipiendaires. 

Les médaillés reçoivent leur distinction des mains des représentants du Comité Directeur. 

Des fleurs sont offertes aux récipiendaires féminins. 

 

Secteur CIV Nom/Prénom Club Médaille 

AMIENOIS NORD Monsieur CADALBERT Patrick US FLESSELLES Bronze 

AMIENOIS NORD Monsieur GOVIN Ludovic AS ST SAUVEUR Bronze 

AMIENOIS NORD Monsieur VANTOMME Pascal AS GLISY Bronze 

AMIENOIS SUD Monsieur PECQUET Philippe  FC BREILLY Bronze 

AMIENOIS SUD Madame RONGIER Marie Laure  SC CONTY  Bronze 

AMIENOIS SUD Monsieur BORNE Christophe  AS NAMPS Bronze 

PONTHIEU Madame BACQUET Lionel AS LONG Bronze 

PONTHIEU Monsieur MONGIN Ludovic  SC ABBEVILLE Bronze 

PONTHIEU Monsieur BENQUET Serge  OL EAUCOURT Bronze 

SANTERRE Monsieur GRIMAUX Sylvain US SAILLY SAILLISEL Bronze 

SANTERRE Madame DEFOSSEZ Martine AS CERISY Bronze 

SANTERRE Monsieur VANDEROSIEREN Mathieu MONCHY OL Bronze 

VIMEU Monsieur SELLIER Mickaël SC OISEMONT 

TEMPLIERS 

Bronze 

VIMEU Monsieur BLAIRET Guillaume SC ST BLIMONT Bronze 

VIMEU Monsieur OCKERMANN Franck AS GAMACHES Bronze 

TECHNIQUE Monsieur WARGNIER Christophe SC ABBEVILLE Bronze 

ARBITRE Monsieur LEULLIER Jean Loup Observateur Bronze 

     

AMIENOIS NORD Madame VANZWAELMEN Françoise AJ ARGOEUVES Argent 

AMIENOIS NORD Monsieur LERICHE Christophe US CORBIE Argent 

AMIENOIS SUD Monsieur BLIN Nicolas  FR AILLY SUR NOYE Argent 

AMIENOIS SUD Monsieur VENIN Marc  RC AMIENS Argent 

PONTHIEU Monsieur DECOBERT Arnaud  CS CRECY EN 

PONTHIEU 

Argent 

PONTHIEU Monsieur COUTO Eusebio  USCPO ST OUEN Argent 

SANTERRE Monsieur LEFEVRE Bernard US ROSIERES Argent 

SANTERRE Monsieur DERANCOURT Jean Noël FC MEAULTE Argent 

VIMEU Madame NOZIERE Blandine AS VISMES AU VAL Argent 

VIMEU Monsieur BOULNOIS Sylvain AS VALINES Argent 

ARBITRE Monsieur BARDET Didier CDA Argent 
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AMIENOIS NORD Monsieur DESBIENDRAS Philippe FC BLANGY 

TRONVILLE 

Or 

AMIENOIS SUD Monsieur TETART Raoul  Commission Amiénois Or 

PONTHIEU Monsieur BORDJI Tahar  FC RUE LE CROTOY Or 

SANTERRE Monsieur ELOPHE Jean René Commission Santerre Or 

VIMEU Monsieur PETIT Serge JSL MIANNAY 

MOYENNEVILLE 

Or 

PRESIDENT Monsieur  LEROUX MICHEL Arbitre Or 

 

Examen des vœux 

 

Aucun vœu reçu. 

 

Allocution des personnalités 

 

• Madame France FONGUEUSE, du Comité Départemental : 

Madame FONGUEUSE commence par excuser le Président du Conseil Départemental et débute son 

discours ainsi : 

« L’assemblée Générale est le bilan d’une année, félicitations au Président GLAVIEUX pour la bonne tenue 

de cette réunion suivie par la plupart des clubs. 

Le Conseil Départemental soutient le sport et le foot en particulier, la part la plus importante des 

subventions accordées, soit 230000€. 

Les dossiers de subvention sont maintenant dématérialisés. 

2019 sera la vivacité du sport au département, « Animation, vivre ensemble, quartiers…. » 

J’encourage le district à poursuivre son engagement pour le foot adapté ainsi que les 3000 bénévoles (cités 

en préambule par le Président) qui œuvrent pour le football. 

Je vous souhaite une bonne saison à tous. » 

 

• Monsieur Laurent CATELLE, de la DDCS : 

Se dit heureux de participer à cette Assemblée Générale qui a retenue toute son attention. 

Il constate la bonne santé des finances avec une rigueur nécessaire en ces moments de restriction 

budgétaire. 

Le District est tête de réseau au niveau du CNDS. 

L’état continuera à accompagner le sport (emploi et réseau). 

Il détaille la réserve civique envers les bénévoles. Il souhaite et encourage les clubs à accepter un service 

civique. 

Il reste disponible pour recevoir les clubs afin de les aider ou les informer. 

Il félicite le Président et son Comité pour le travail accompli. 

Il termine en souhaitant une bonne saison à tous. 

 

Lecture du palmarès  

 
PALMARES DE LA SAISON 2017/2018 

 

CHAMPIONNATS DISTRICT SENIORS  

 

D1 CHAMPION D1 JS MIANNAY 1 

   

D2 A  FC SAINT VALERIE 1 
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D2 B  MOREUIL SC 1 

 CHAMPION D2 SC MOREUIL 1 

   

D3 A  OISEMONT FC 

D3 B  PONT REMY SC 

D3 C  LONGEAU ESC 2 

 CHAMPION D3 OISEMONT FC 1 

   

D4 A  MERS AC 1 

D4 B  QUEND US 1 

D4 C  GLISY AS 1 

D4 D  ALBERT USOA 2 

 CHAMPION D4 GLISY AS 1 

   

D5 A  AS MAISNIERES 1 

D5 B  US NEUILLY L’HOPITAL 1 

D5 C  AS ST SAUVEUR 2 

D5 D  AMIENS PFC 1 

D5 E  ARVILLERS FC 1 

 CHAMPION D5 FC ARVILLERS 1 

   

D6 A  BETHENCOURT US 2 

D6 B  FC GRAND LAVIERS 2 

D6 C  AS YVRENCH 1 

D6 D  AMIENS RIF 2 

D6 E  FC PLESSIER 1 

D6 F  ASF HOMBLEUX 1 

 CHAMPION D6 ASF HOMBLEUX 1 

   

D7 A  US RUE 

D7 B  AS LONG 

D7 C  US ALLONVILLE 

D7 D  AMIENS AF 

   

 CHAMPION D7 AMIENS AF 

 

 

 

CHAMPIONNATS DEPARTEMENTAUX FEMININES 

 

Foot à 7  Groupe A 

Foot à 7 Groupe B 

 CANDAS ABC2F 1 

AS QUERRIEU 

 CHAMPION Foot à 7 Féminines 

 

 

 

AS QUERRIEU 

 

 

CHAMPIONNAT DEPARTEMENTAL FUTSAL 

   

D1 CHAMPION AMIENS REAL FC 
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D2                 CHAMPION LA NEW TEAM 

   

   

CHAMPIONNAT VETERANS  

 

Groupe A 

Groupe B 

Groupe C 

Groupe D 

 

 

 

 

 

 

 

AMIENS FC SIP 

AMIENS AC 

SC CONTY LOEUILLY 

BOVES SC 

 

 CHAMPION AMIENS AC 

 

CHAMPIONNATS DISTRICT JEUNES 

 

U18 
D1 CHAMPION U18 

D1 
AMIENS AC 

   

D2 A FC PBC  

D2 B AS TALMAS FIENVILLERS  

 CHAMPION U18  

D2 
FC PBC 

   

D3 A FC AILLY VAUCHELLES  

D3 B SC FLIXECOURT  

D3 C FC MEAULTE  

 CHAMPION U18  

D3 
FC AILLY VAUCHELLES 

 

D4 A 

 

FC SALEUX  1 

 

D4 B RC SALOUEL  

D4C AMIENS RIF  

 CHAMPION U18  

D4 
FC SALEUX 

   
 U16 Féminines à 8  
 CHAMPION U16F AJF DU VIMEU 

   
U15 

D1 CHAMPION U15 

D1 
AS VILLERS BRETONNEUX 

   

D2 A AS2A 1  

D2 B AS PAYS NESLOIS  

 CHAMPION U15  

D2 
AS2A 1 
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D3 A ABBEVILLE US 1  

D3 B SC CONTY LOEUILLY 1  

D3 C SC MOREUIL  

 CHAMPION U15  

D3 
SC MOREUIL 

 

D4 A 

 

FC VIGNACOURT 1 

 

D4 B ESC LONGUEAU 2  

   

 CHAMPION U15  

D4 
ESC LONGUEAU 2 

   

 U13  

Challenge Jean Michel LEFEVRE 

Groupe A US CAMON  

Groupe B AMIENS SC  

 CHAMPION U13 

Challenge JM. LEFEVRE 
US CAMON 1 

   

D2 A 

D2 B 

D2C 

D2D 

SC ABBEVILLE 2 

FC AILLY SAMARA 1 

US CAMON 3 

AS QUERRIEU 1 

 

 CHAMPION U13 

D2 
US CAMON 3 

   

D3 A US ABBEVILLE 1  

D3 B JS QUEVAUVILLERS  

D3 C AMIENS ESP PIGEONNIER 

1 
 

D3D FR ENGLEBELMER  

 CHAMPION U13 

D3  
US ABBEVILLE 1 

   

D4 A QUEND US 1  

D4 B AMIENS PFC 1  

D4 C FC MEAULTE 1  

D4 D US ROSIERES 1  

 CHAMPION U13 

D4  
US QUEND 1 

   

D5 A FC ST VALERY 2  

D5 B LONGEAU ESC 3  

D5 C USC MOISLAINS  

 CHAMPION U13 

D5 
MOISLAINS USC 

 

 

COUPES DE LA SOMME JEUNES 
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U18 AMIENS AC Finaliste ASL SAVEUSE 

U15 AS VILLERS 

BRETONNEUX 

Finaliste DOULLENS RC 

 

COUPES DE LA SOMME SENIORS 

 

SOMME AMIENS AC Finaliste SC FLIXECOURT 

GALLAND FC LA MONTOYE Finaliste JS MIANNAY 

DISTRICT SC MOREUIL Finaliste AS QUERRIEU 

 

FEMININES 

 

SOMME à 11 AMIENS SCP  Finaliste AMIENS FC PORTO 

SOMME à 7 CANDAS ABC2F Finaliste ASFR RIBEMONT 

 

 

FUTSAL 

 

SOMME AMIENS REAL FC Finaliste FR AILLY SUR 

NOYE 

 

VETERANS - Foot Loisirs 

 

GILLES MARQUETTE  AC AMIENS Finaliste AMIENS FC 

PORTO 

MICHEL BONNIERE RC DOULLENS Finaliste RC SALOUEL 

 

CHALLENGES FAIR PLAY 

    

Fair Play D1   SC ABBEVILLE 2 

Fair Play D2   US SAILLY SAILLISEL 

Fair Play D3  US MARCHELEPOT 1 

Fair Play D4   JS MIANNAY 3 

Fair Play D5   ES CHEPY 2 

 

PRIX DU MEILLEUR CLUB DE JEUNES 

 

Classe-ment SOUS / DISTRICT 

CLUBS dont l'équipe 
premiére 

dispute un championnat 
de 

DISTRICT de la SOMME 

Division Equipe Senior Total 

1 Nord 
Talmas P / 
Fienvilers As   D3  288,00 

2 Nord Rivery Asm   D6  278,25 

3 Nord Querrieu As   D2  253,83 

4 Ponthieu Saint Valery Baie Fc  D2 229,35 

5 Sud Amiens Olympique   D3  222,60 

6 Vimeu Miannay Js   D1 212,75 
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7 Santerre Albert Sports   D2  211,20 

8 Vimeu Oisemont Fc   D3  205,80 

9 Santerre Albert Usoa   D1 204,50 

10 Nord Amiens Pigeonnier   D1 204,00 

 

 

• Les récompenses des champions de division seniors sont remises par M. Jean Marie WARME, 

Président de la Commission Sportive. 

 

• Philippe FOURE remet, en présence d’Alain, le Prix du meilleur club de Jeunes, le Challenge Yvon 

FERRARETTI,  à l’AS TALMAS pour la troisième année consécutive. Il rappelle également les 

modifications effectuées dans ce règlement en essayant d’intégrer le travail des clubs au travers du 

fair play (discipline prise en compte), des formations de cadres, d’arbitres mais également des 

engagements au PEF.  

 

• Pascal TRANQUILLE, Président Délégué et Président de l’Ethique, remet les dotations aux clubs 

champions de la Charte de l’éthique de la D1 à la D5. Il rappelle également le nouveau 

fonctionnement de la charte de l’éthique. Le diaporama est en annexe 2. 

 

• Brigitte LEFEVRE LELEU et son fils, avec Olivier MEURILLON et Marcel GLAVIEUX, remettent le 

Challenge Jean Michel LEFEVRE au club de l’US CAMON, qui est champion de la D1 U13. 

 

 

Clôture de l’AG 

 

Le Président remercie l’assemblée pour la validation de l’ensemble des rapports. Elle témoigne de leur 

soutien et de leur confiance à l’ensemble des élus et commissions du District. 

Il rappelle aux clubs qu’ils pourront retirer leur jeu de maillots à la même table que celle de 

l’émargement. 

Il souhaite une bonne saison à tous et espère un championnat du monde féminin réussi avec une équipe 

de France performante. 

Il remercie à nouveau les personnalités de leur présence et invite l’assemblée à rejoindre l’espace de 

convivialité. 

 

 

Le Président : Marcel GLAVIEUX 

Le Secrétaire : Didier BARDET 
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Liste des clubs absents à l’Assemblée Générale du 29/09/18. 

Comme prévu par les nouveaux statuts du District, l’absence à l’AG est passible d’une amende de 15€ 

par voix du club concerné : 

 

N° Club Nom Club Voix Amende 

554004  ESH AIGNEVILLE 1 15 

580533 AMIENS AF FUTSAL MARIVAUX 1 15 

580958 AMIENS DZFC 2 30 

552113 AMIENS FC 2 30 

582046 AMIENS NEW TEAM 1 15 

580997 AMIENS REAL FUTSAL Club 1 15 

536000 OL BELLOY/SOMME 3 45 

546152 US BOUILLANCOURT EN SERY 1 15 

546971 ASC BOURDON 2 30 

581566 SC BOVES 3 45 

521004 AAE BRAY SUR SOMME 4 60 

539215 AF CARDONNETTE 2 30 

550538 CAYEUX FUTSAL 3 45 

548464 DREUIL FOOTBALL 5 45 

535349 FC ESTREES MONS 7 105 

500895 AAE FEUQUIERES EN VIMEU 3 45 

550933 FC GRAND LAVIERS 4 60 

500937 AC HALLENCOURT 6 90 

500862 US HAM 10 150 

500883 US HARBONNIERES 1 15 

550546 ASF HOMBLEUX 2 30 

529846 AS MAUREPAS 2 30 

500526 AC MONTDIDIER 10 150 

517351 PICQUIGNY AS 3 45 

536968 TEHONVILLERS ASBM 2 30 

512855 RIBEMONT ASFR 5 75 

501029 ROISEL US 6 90 

525386 AV CROISIEN 2 30 

518776 VILLERS BOCAGE AAE 6 90 

502023 WOIGNARUE CO 3 45 

681503 AMIENS MEDIAMETRIE SC 1 15 

602263 AMIENS US CHU 1 15 
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ANNEXE 1 : 
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Annexe 2 

Classement Charte de l’Ethique 
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